

**Zeitschrift:** Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

**Herausgeber:** Alliance de Sociétés Féminines Suisses

**Band:** 73 (1985)

**Heft:** [5]

## **Werbung**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

taire générale et de deux vice-présidentes, qui représentent les trois grands partis politiques traditionnels, chrétien, socialiste et libéral. Le nouveau bureau est plus ouvert aux tendances : y ont été élues, des représentantes, par exemple, des « Femmes au Foyer », de la « Fraternité des Veuves », des « Femmes chefs d'entreprise », de « Vie féminine », de « Changeons les livres », qui fait la chasse aux stéréotypes sexistes.

« Pour le reste, il n'y a qu'à favoriser le travail des quinze commissions spécialisées dans tous les domaines et des « campagnes » ponctuelles de sensibilisation aux élections. Elles sont remarquables ! On l'a vu pour les « Européennes ». On le reverra aux législatives, à la fin de cette année. Nous sommes très « européennes », et internationales, avons été très actives à Mexico, Copenhague et le serons à Nairobi. Nous avons tenu, en mars, un grand séminaire préparatoire pour établir notre participation à la plateforme officielle de l'Assemblée générale et au « Forum ». Dites aux femmes suisses qu'on les rencontrera là-bas ! »

M.-L. Bernard-Vérant

## AFRIQUE DU SUD : DES FEMMES ACCUSENT

Le Bulletin du Conseil international des Femmes rend compte régulièrement des activités du Conseil National des Femmes d'Afrique du Sud, qui ne cesse d'intervenir contre les discriminations raciales : déplacements de populations, interdiction des mariages interraciaux, etc., et de dire son inquiétude pour l'avenir.

Au moment où la TV montre presque jour après jour la destruction des pitoyables bidonvilles, il vaut la peine de citer l'intervention du Conseil National des Femmes et d'autres organisations auprès du ministre de la coopération et du développement, et leur résultat : « Le CNF renouvelle sa demande de mettre un terme à l'attaque inhumaine faite aux abris de la population dans la région du Cap. Une telle action vicieuse et punitive n'est pas une solution, au contraire elle augmente la misère, la défiance et la violence. »

A la suite de telles protestations, venant tout autant de l'intérieur que de l'extérieur, le président de l'Etat a fait une déclaration indiquant que le gouvernement ne pouvait pas y rester insensible. C'est déjà une évolution sur son attitude antérieure intransigeante. La déclaration du président a été reprise en couverture et en première page du « Star » ainsi que dans de nombreux journaux. (mars 1985) — (pbs)

Publicité

**GASTON MALHERBE**

# UNE ANNÉE DES FEMMES

**l'actualité telle que les femmes l'ont faite, vécue ou subie**

*Pourquoi l'actualité  
des femmes ?*

Portraits, analyses, sondages, récits, les événements retenus ont tous été choisis pour leur portée significative, qu'ils témoignent de l'évolution des moeurs, révèlent des situations tragiques, s'inscrivent dans la lutte des femmes pour

Parce que le temps n'est leurs droits ou mettent Parce qu'on ne peut plus où leur visage restait en relief des personnages plus parler du monde dans l'ombre et où, sauf lités exceptionnelles. A aujourd'hui sans tenir exception (reines, stars, travers eux, les femmes compte du rôle grandis- grandes criminelles...), apparaissent de plus en plus des femmes dans l'information pouvait plus comme les actrices tous les domaines de ignorer leurs faits et à part entière d'une l'actualité. gestes.

société en devenir.

Un beau livre relié  
sous couverture  
en couleurs,  
120 illustrations.  
272 pages  
au format  
17,5 x 24,5 cm.

**38 Fr. le vol.**

**GRATUITEMENT  
CHEZ VOUS  
sans obligation d'achat  
5 JOURS À L'EXAMEN**

**André Eiselé  
éditeur**  
Cossyay 17  
CH-1008 PRILLY  
021/25 63 24

### BULLETIN DE COMMANDE

Nom : \_\_\_\_\_

— prix du volume : Fr. 38.— + port et emb.

Je commande, payable à 30 jours

Une année des femmes 1983 (paru)

Une année des femmes 1984 (mars 85)

Prénom : \_\_\_\_\_

No : \_\_\_\_\_ Rue : \_\_\_\_\_

NP : \_\_\_\_\_ A : \_\_\_\_\_

Date et signature : \_\_\_\_\_

T.021/25 63 24